

SPONSOREN

Alle drei in Gauting vertretenen Banken:
Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg,
VR-Bank Starnberg, HypoVereinsbank Gauting

Rotary Club Gauting-Würmtal, Godo-Apotheke
Gauting, Wein & Geist u.v.m.

Brigitte Servatius, 1. Bürgermeisterin Gauting:
*„Gemeinsam für Gauting – LiA und
Freundeskreis der Gautinger Insel
ist Förderer, Unterstützer und Partner
des ehrenamtlichen Engagements!
Die Stiftung steht mit ihrem Namen für das,
was unsere Gemeinde auszeichnet:
ein konstruktives Miteinander!“*



Ruth Krafft (Freundeskreis der Gautinger Insel), Wolfgang Schrader (LiA)
und Helmut Wagner (Bürgerstiftung Landkreis Starnberg)

IHRE SPENDE HILFT

So können Sie die Stiftung unterstützen:

- als Firma, Verein, Organisation über eine Patenschaft oder als Sponsor
- als Privatperson mit kleinen oder größeren Summen (Bis EURO 200,- gilt die Kopie des Überweisungs trägers für das Finanzamt als Nachweis. Ab EURO 200,- wird eine Spendenbescheinigung und eine Urkunde zugeschickt.)

Spendenkonto:

VR-Bank Starnberg, Konto-Nr. 0010000400
BLZ 700 932 00

Kontakt:

Wolfgang Schrader, Hauser Str. 36, 82131 Gauting
Tel. 089/850 25 02
Ruth Krafft, Waldpromenade 36a, 82131 Gauting
Tel. 089/850 80 32

BÜRGERSTIFTUNG LANDKREIS STARNBERG

Die Bürgerstiftung Landkreis Starnberg wurde 2009 auf Initiative der VR Bank Starnberg-Herrsching-Landsberg eG ins Leben gerufen. Sie soll ein kraftvoller Motor sein für ein konstruktives Miteinander der Menschen, zu Engagement anregen, Potentiale freisetzen und Projekte fördern, die Bildung, Kultur, Sport, Wissenschaft und soziale Aspekte im Landkreis betreffen. Bislang konnten seit der Gründung über 60 gemeinnützige Institutionen mit über 50.000 EURO gefördert werden.



FREUNDENKREIS DER GAUTINGER INSEL

Gemeinsam
für Gauting

LIA – LEBEN IM ALTER IN GAUTING

Es war mein Wunsch, über eine Stiftung den Menschen in Gauting im Alter Hilfe zu geben. Der Grundsatz „Wir sind nie zu jung, um an das Alter zu denken“ wird viel zu wenig beachtet. Meine Freunde und unsere Familien leben gern in Gauting. Deshalb wollen wir im Alter hier bleiben und mit uns viele Bürger dieser großen Gemeinde.

Noch können wir den Alltag in unseren Häusern und Wohnungen meistern, aber das Alter fordert Überlegungen für Hilfe und Entscheidungen.

LiA ist eine kleine Stiftung – gegründet 2009 – und kann individuell mit kleinen Hilfen für das Leben im Alter beitragen und auch Anstoß geben für Überlegungen zu größeren Projekten, wie z.B. den Bau eines Wohnstifts mit Pflege-

möglichkeit, nachdem das Angebot im Altenheim (Marienstift) für Gauting zu klein geworden ist.

Die Zusammenlegung von LiA mit dem „Freundeskreis der Gautinger Insel“ freut mich ganz besonders, da durch die gesammelten Kräfte meine Idee zur Hilfe für Gautinger Bürger nunmehr nicht nur auf ältere Menschen begrenzt bleibt. Unser gemeinsames Ziel: **ein weiteres Miteinander in Gauting.**

Wir wollen hoffen und wünschen, dass uns mit Hilfe der Benefizveranstaltungen noch viele schöne Erlebnisse durch Musik und Lesungen geschenkt werden und dass, mit Hilfe der Bürger von Gauting, das Gründungskapital von 5.000 Euro weiter über die im Jahr 2011 erreichte Marke von 40.000 Euro ansteigt.

Eine Ausschüttung von Spenden konnte erstmalig im Jahr 2010 stattfinden und so soll es auch weitergehen.

Das wünscht Wolfgang Schrader

FREUNDESKREIS DER GAUTINGER INSEL

Engagierte Gautinger Bürger haben sich zu einem Freundeskreis zusammengeschlossen, um auch in Gauting eine Insel auf den Weg zu bringen, also eine Vernetzung zwischen den Rat und Hilfe suchenden Bürgern und den professionellen Sozialdiensten wie auch den ehrenamtlich tätigen Mitbürgern.

Nachdem dank des Einsatzes und der Beteiligung der Gemeinde Gauting solch eine Insel eingerichtet werden konnte, ist es nun ein Anliegen des Freundeskreises, die Arbeit der Freiwilligen durch Aus- und Fortbildung sowie durch Supervision zu unterstützen und zu fördern, ggf. auch notwendige Auslagen zu ersetzen.

Ruth Krafft, Sprecherin des Freundeskreises



Maria und Hermann K., Gauting:

„Wir sind noch rüstig, aber irgendwann müssen wir unsere große Wohnung aufgeben und möchten in Gauting in eine zentral gelegene Wohnanlage für Senioren ziehen. Hier müsste dann auch die Möglichkeit für eine spätere Pflege angeboten werden. Wir wollen gern in Gauting bleiben!“

Gemeinsam für Gauting

LiA und der Freundeskreis der Gautinger Insel haben das gleiche Ziel:

Lebensqualität für die Gautinger Bürger in allen Lebenslagen und allen Lebensphasen.

Und so gibt es jetzt auch eine gemeinsame Stiftung, mit deren Geldern ausschließlich auf dieses Ziel gerichtete Projekte gefördert werden. Die Stiftung wird sich nach wie vor einsetzen für ein Betreutes Wohnen in Gauting wie auch für Schulungen und Fortbildungen der im Ehrenamt engagierten Mitbürger.



Elisabeth E., Gauting:

„Als in Teilzeit berufstätige Mutter von drei Kindern bin ich seit vielen Jahren in der Freiwilligenarbeit tätig und engagiere mich in den unterschiedlichsten Bereichen. Dabei wäre ich oft für Hilfestellung dankbar, würde gerne auch Fortbildungen besuchen, um z.B. für die Besuche bei alten und kranken Menschen besser aufgestellt zu sein. Wie schön, dass es jetzt den Freundeskreis der Insel gibt, der solche Hilfestellungen ermöglicht.“